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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º 4531 7]

Excelentíssimo Senhor Presidente

O vereador Eder Linio Garcia - PTB nos termos

regimentais requer que, após a leitura e aprovação do plenário, seja

encaminhado a Exma. Sra. Prefeita Municipal Lucimara Godoy Vilas Boas , o

seguinte pedido de informação:

Com relação ao repasse do Governo Federal no valor

de R$ 1.225.000,00 destinado á merenda escolar requer as seguintes

informações:

Como está sendo utilizado este valor que tem como

finalidade a merenda escolar?

ss Quantos alunos estão matriculados na rede de ensino

funicpa até o momento?

 
E Qual previsão para distribuição das cestas básicas ás

k

5 famílias dos alunos das escolas municipais?

Há previsão para distribuição de Hortifruti? Se positivo,

seriam retiradas nas respectivas escolas?

Qual valor do custo de uma cesta básica para cada

aluno? Existe processo licitatório em andamento para aquisição das cestas? 
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Justificativa:

Sabemos que este valor tem como finalidade ser

utilizado com a alimentação para a rede de ensino da educação e não tenha

outro destino como finalidade; Diante da ausência das aulas presenciais e do

atual cenário pandêmico que enfrentamos, uma vez que este valor da merenda

escolar não está sendo utilizado que sejam disponibilizadasas cestas básicas

aos alunos e consequentemente ás suas famílias que se encontram afetadas

neste momento.

Valinhos, 29 de março de2021.  
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